
 	  Taranisa hat Folgendes geschrieben:			   	  Prosagonistin hat Folgendes geschrieben:			  Sind denn
kleine Verlage auch auf Buchmessen vertreten?	
In Leipzig definitiv. Dort habe ich schon viele kleine(re) Verlage gesehen, z.B. stellt dort meine Verlegerin
auch aus und ist auch sonst sehr aktiv: Pressemitteilung an die örtliche Tageszeitung der Autorin, FB,
Youtube mit Lesungsvideos ... Die Bücher sind überall erhältlich, liegen jedoch in den Buchhandlungen eher
nur aus, wenn ein guter Kontakt dorthin besteht. Ich habe das Glück, dass meine Buchhändlerin des
Vertrauens in zwei kleineren Städten Ladengeschäfte hat.
Ich denke, es kommt auf den Verlag bzw. die Leute dort an, inwieweit Marketing betrieben wird.	

Hallo Taranisa, also ist dein Verlag auch ein etwas kleinerer? Darf ich fragen, wieviele Exemplare du so
verkaufst?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Doch lieber direkt zum Verlag?

Geschrieben am 08.07.2020 von Prosagonistin
im Deutschen Schriftstellerforum
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